

LA CUCHILLA



Boletín de los obreros de la carne para el pueblo de Villa Gobernador Gálvez

Enero 2026

prtarg.com.ar

¡SOLIDARIDAD OBRERA URGENTE!



*NO A LAS MANIOBRAS EMPRESARIALES

*UNIDAD Y LUCHA DE TODOS LOS TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA DE LA CARNE POR LA REINCORPORACIÓN DE LOS 160 TRABAJADORES DE EURO

*4 MESES SIN COBRAR

*13 FAMILIAS VIVIENDO EN LA PLANTA TOMADA, IMPOSIBILITADAS DE PAGAR ALQUILER Y SERVICIOS
SU REINCORPORACIÓN ES LA DEFENSA DE NUESTROS PUESTOS DE TRABAJO

¡ORGANICEMOS LA RESISTENCIA DE TODOS LOS TRABAJADORES JUNTO AL PUEBLO!!

CLASE CONTRA CLASE: ESA DEBE SER LA LUCHA

Este país tiene riquezas naturales y la capacidad laboral y científico técnica para resolver los problemas que nos aquejan. Sólo nos resta como clase obrera y pueblo trabajador hacernos protagonistas de nuestro propio destino.

Nuestro partido, el P.R.T. no se organiza por una banca ni pelea por un cargo político. Nuestro partido es una organización para el pueblo como herramienta política en la lucha de la clase obrera, que nos guía hacia la toma del poder por una nueva sociedad. Las riquezas y el desarrollo social de las ciencias y las tecnologías, producto del trabajo de los trabajadores y trabajadoras, son apropiadas y administradas por la burguesía para su propio beneficio.

Hay que terminar con el saqueo y el robo de nuestra fuerza de trabajo por parte de la clase burguesa, que emplea la brutalidad y la barbarie para sostener el modo de producción capitalista. Súper explotación, desocupación y hambre es lo que le toca al pueblo trabajador en este sistema.

Vayamos organizando nuestra autonomía política como clase, por fuera de la burocracia sindical, de los partidos políticos del sistema o afines a él, se disfracen de “izquierda” o de derecha.

¡No a la reforma laboral! Defendamos nuestros derechos conquistados por las históricas luchas obreras en todo el mundo, para seguir avanzando en un camino de liberación.

¡Sumate! Esta es nuestra lucha como clase obrera. Vamos por nuestra dignidad y la de todo ser humano hacia una sociedad libre de explotadores y explotados **¡TODO EL PODER AL PUEBLO TRABAJADOR!**

Como luchadores populares aspiramos a construir una nueva sociedad que nos garantice:

- * La producción en función de las necesidades de la población
- * Eliminación de la propiedad privada de los medios de producción
- * Desarrollo de planes de prevención para el cuidado de la salud de todos y todas, y terminar con los negociados de los laboratorios farmacéuticos.

Salud gratuita y de calidad para toda la población

- * Educación gratuita, científica y laica no confesional al servicio de las necesidades del pueblo y recursos estatales destinados a los diferentes ámbitos educativos
- * Contra la negación de las libertades políticas, ya sea dentro de la fábricas o centros laborales

EURO: MESES SIN SOLUCIÓN

Detrás del conflicto EURO está el grupo LEQUIO, que ha comprado tres frigoríficos más en Hughes, La pampa y otro en Entre Ríos.

Recientemente ha adquirido el 80 % de Mattievich, que incluye a tres frigoríficos en Casilda, Carcarañá y en barrio la Florida, Rosario.

Como si fuera poco cuenta con 17 tiendas en el país, así llaman a los negocios que venden cortes cárnicos de primera calidad.

Tienen una sucursal en España para operar las exportaciones a Europa. El grupo LEQUIO está entre los cinco frigoríficos que más exportan y que más faenan en el país. En 2025 faenaron 600.000 cabezas de ganado. Ya no sólo limpian y venden tripas. Son inversionistas y financieros de alto vuelo.

La tripería EURO lleva ese nombre en alusión a la moneda europea, creada en 1999, el año en que se fundó, empezando con 400 empleados

Quieren meter mayor cantidad de tripas en China, presionan para que les bajen las retenciones y para que el dólar se dispare. Maniobras de empresarios, bajan la producción, despiden a 160 trabajadores, especulan con las nuevas reformas laborales y les han pagado una suma irrisoria antes de fin de año.

Unas 13 familias de estos trabajadores están durmiendo en la planta tomada, otros deambulan durante el día por ella. Obligados porque ya no pueden pagar el alquiler o porque la Cooperativa Eléctrica les cortó la luz.

Algunos sobreviven changeando de albañiles, de pintores o cortando el pasto.

La solidaridad de los vecinos de VGG se ha puesto en marcha con la organización de un festival para recaudar alimentos en beneficio de estos trabajadores.

Toda la burocracia política se lava las manos y el gremio no ofrece una salida para desbaratar las maniobras de estos empresarios.

¿Cuántos miles de obreros y obreras de la industria de la carne hay en VGG?

¿Cinco mil? ¿Seis mil? ¿Siete mil? ¡Somos muchos! ¿Qué pasaría si juntamos nuestras fuerzas para tirar la bronca en unidad?? ¿Qué pasaría si nos organizamos en solidaridad los trabajadores de la carne de todo VGG para enfrentar el abuso patronal y exigir la reincorporación de los trabajadores de EURO y también de los recientes despedidos del SWIFT??

Asambleas en fábrica desde las bases. Acordar métodos de lucha y tomar en nuestras manos la defensa de nuestros derechos ¡Es nuestro compromiso como clase trabajadora!!

¿QUÉ NOS OFRECE EL CAPITALISMO?

Profundizar aún más el ajuste al trabajador. La clase dominante, en su disputa interburguesa, recorta nuestros derechos. Protege sus intereses como clase opresora en perjuicio de la clase oprimida: el obrero, quien produce con su fuerza de trabajo la ganancia que le da poder de dominación a la burguesía.

O sea que los obreros y las obreras tenemos el poder de frenarlos parándoles la producción, y debemos hacerlo por fuera de la burocracia sindical, cómplice de las patronales. No deleguemos nuestros intereses de clase en manos de quienes ya sabemos que no nos representan.

Organicémonos desde las bases con independencia política para ir por nuestras reivindicaciones económicas y la defensa de nuestros derechos.

Este sistema es explotador y las organizaciones de la burocracia sindical que están dentro de él, lo sostienen como lo hacen los políticos de turno, se llamen como se llamen. Y los medios de comunicación hegemónicos forman parte del engaño y el ocultamiento de la verdad.

Sólo en la Provincia de Santa Fe hay más de 70 conflictos obreros contra los despidos, suspensiones, retiros voluntarios forzados, cierres de pequeñas empresas, con el abandono a los trabajadores por parte de sus sindicatos y políticos locales de turno.

EURO, frigorífico, ocupación de la planta por demandas salariales y despidos
SWIFT, despidos, suspensiones, vacaciones forzadas en sectores de exportación

VASALLI, Firmat, salarios impagos y suspensiones. Cortes de ruta

ACINDAR, paro por despidos de contratados y precarización laboral

ELECTROLUX, y varias metalúrgicas, por incumplimiento salarial

Y podemos seguir nombrando: Tenaris, Pampa Energía, Verbano, ADM Agro, Aguas Santafecinas, Algodonera Avellaneda, Marengo Rafaela, Essen, Vicentín, Gral Motors, Inelro, Sancor, Colven....y muchos más

Hay que enfrentar esta política de especulación y súper explotación.

Impongamos nuestros derechos desde las bases con asambleas de y en fábrica, avanzando desde las pequeñas luchas a las más grandes. Unidad con los compañeros de los demás frigoríficos para luchar con el apoyo popular.

*

NO A LA REFORMA LABORAL

*

ORGANIZACIÓN Y PODER DE LOS TRABAJADORES